



## VW Amarok von Gölä versteigert

**Anfang Oktober konnte der VW Amarok von Gölä auf [autorcardo.ch](http://autorcardo.ch) ersteigert werden. Den Erlös in der Höhe von CHF 37'000.- überreichte der Botschafter von VW Nutzfahrzeuge der Kinderkrebshilfe Schweiz im Eventcenter Seelisberg. Dort absolvierte er vorgängig auch ein Fahrtraining mit dem Gewinner der Versteigerung.**

Gölä und sein VW Amarok sind seit 2010 das perfekte Duo. So war der Pick-up auf knapp 30'000 gefahrenen Kilometern sein treuer Begleiter: sei dies auf Baustellen, im Gelände oder beim Transport des Equipments zum nächsten Auftritt. Vor dem Wechsel zum Amarok mit Automatikgetriebe stand für den «Büezer der Nation» bereits fest, den Erlös für sein bisheriges Fahrzeug an die Kinderkrebshilfe Schweiz zu spenden – eine Herzensangelegenheit für den dreifachen Familienvater. «Für mich ist es wichtig, dass der Erlös einer Organisation zugutekommt, hinter der ich auch stehen kann. Über die 37'000 Franken, welche für die Unterstützung krebsskranker Kinder und deren Angehörige zusammengekommen sind, freue ich mich sehr», sagte der Musiker bei der Übergabe des Checks an Daniela Dommen, Präsidentin der Kinderkrebshilfe Schweiz.

### **Fahrzeugübergabe mit Offroad-Fahrtraining**

Bei der Fahrzeugübergabe auf dem Innerschweizer Offroad-Parcours konnten sich Urs Leippold, der neue Besitzer des Amarok, und Gölä kennenlernen. Der Musiker nutzte die Gunst der Stunde, um einige Geschichten, die er mit dem Fahrzeug erlebt hatte, zum Besten zu geben. Zusammen mit einem erfahrenen Instruktor konnte der Gewinner die verschiedenen Funktionen und Offroad-Systeme seines Fahrzeugs im Gelände testen. «Es ist beeindruckend, wie souverän der Amarok im Gelände unterwegs ist», merkt Urs Leippold an. Auch Gölä war in seinem neuen Amarok auf dem Gelände-Parcours unterwegs.

### **Gölä setzt weiterhin auf den Amarok**

Der «Büezer» fand grossen Gefallen am Offroad-Training. «Ich muss zugeben, ich mag keine neuen Autos. Mir gefällt ein Auto erst dann richtig, wenn Dreck dran ist», meint Gölä mit einem breiten Lachen im Gesicht. So zeigt sich einmal mehr, dass der Musiker einer ist, der anpacken kann. Dazu benötigt er auch weiterhin einen kraftvollen und treuen Begleiter, deshalb setzt Gölä auch zukünftig auf den Amarok. Der Vierzylinder-Zweiliter-BiTDI-Motor des neuen Pick-ups leistet 180 PS und 400 Nm Drehmoment. Dank dem permanenten Allradantrieb 4MOTION meistert der Amarok auch schwere Passagen und

Steigungen. Das Fahrzeug mit Doppelkabine (DoubleCab) ist in «Deep black perlleffekt» lackiert und verfügt diesmal über ein 8-Gang-Automatikgetriebe. «Den Luxus eines Automaten wollte ich mir im neuen Amarok unbedingt gönnen. Es ist einfach viel bequemer wenn man nicht selbst schalten muss», führt Gölä aus. Die umfangreiche Serienausstattung des Highline-Modells ergänzte der Musiker zusätzlich um eine Sitzheizung, die Lederausstattung «Vienna», ein DVD-Radio-Navigationssystem, ein Hardtop, die 3,5-Tonnen-Anhängerkupplung, eine Differenzialsperre für die Hinterachse, sowie ein spezielles Unterfahrschutz-Paket.

19. November 2013, Volkswagen Kommunikation

**Bildlegende** (Übergabe Amarok):

Bild 1: (v.l.n.r.) Gölä, Musiker und Botschafter von Volkswagen Nutzfahrzeuge; Daniela Dommen, Präsidentin Kinderkrebshilfe Schweiz.

Bild 2: Gölä, Musiker und Botschafter von Volkswagen Nutzfahrzeuge mit seinem neuen VW Amarok mit Automatikgetriebe.

Bild 3: Fahrtraining im Eventcenter Seelisberg.

**AMAG Automobil- und Motoren AG  
Volkswagen Kommunikation**

Livio Piatti PR

Manager

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056 463 94 61

Telefax 056 463 95 17

E-Mail: [vw.pr@amag.ch](mailto:vw.pr@amag.ch)

Internet: [www.vw-nutzfahrzeuge.ch](http://www.vw-nutzfahrzeuge.ch)